

Grundschule Tangstedt

**Grundschule
(digitale Modellschule)**

Schulleitung: Frau Hansen

Diese Schule zeichnet sich aus durch das Projekt, die Draußenschule, welches sogar zur Zeit des Lockdowns weiter stattfinden durfte. Und das war nur eine der kreativen Lösungen mit digitalen und nicht digitalen Mitteln, um auf die Situation der Pandemie zu reagieren. Die Vorteile einer kleinen Schule werden hier vorbildlich genutzt. So gibt es eine sehr intensive Beziehungsarbeit, die als Voraussetzung für erfolgreiches fachliches Lernen gesehen wird. Während ihres Schulbesuchs hat die Jury ein Klima von großer Aufgeschlossenheit gegenüber neuen Ideen wahrgenommen, gleichzeitig werden aber auch Bedenken ernst genommen. Es findet ein sehr intensiver Austausch zwischen Lehrkräften sowie zwischen Schule und Elternhaus statt. Dabei wird ein sehr ausgewogenes Maß zwischen Verabredungen und individuellem Spielraum gefunden. Die digitalen Kommunikationsstrukturen waren bereits vor der Pandemie schon gut etabliert und wurden während dieser Zeit sogar noch weiterentwickelt. Insgesamt konnte die Jury einen offenen und respektvollen Umgang an der Schule wahrnehmen, der geprägt ist von einer sorgsam und ehrlichen Analyse und damit eine hervorragende Grundlage für weitere Schulentwicklungsprozesse bildet.